

Agenda

Los profesores podrán elegir 3 fechas de las siguientes semanas o días, una por cada espectáculo, según disponibilidad:

FECHAS

1ª Actuación JAZZ	2ª Actuación DANZA	3ª Actuación ORQUESTA
Diciembre 10, 17, 18, 19, 20, 21	Marzo 18, 25, 26, 27, 28, 29	Junio 10, 11, 12, 13, 14, 17, 18, 19, 20, 21
Enero 21, 28, 29, 30, 31	Abril 8, 9, 10, 11, 12	
Febrero 1, 18, 19, 20, 21, 22, 25	Mayo 13, 20, 21, 22, 23, 24	

Duración: 55 minutos

Lugares: Auditorio Maestro Padilla, Teatro Cervantes y en Clasi Jazz

Hora: 9:30 h, 11:00 h y 12:30 h

Precio de los 3 espectáculos: 15€

Contacto/venta de entradas:

clasijazzeducativo@gmail.com

ó teléfono 640 58 14 57 (Clasijazz)

Clasi
JAZZ
EDUCATIVO

presenta:

CICLO DE ESPECTÁCULOS DIDÁCTICOS 2018/19

Una experiencia de música y danza viva e inigualable se está gestando en la provincia de Almería. ¡No te la pierdas!

Para alumnado de Infantil, Primaria y Secundaria.

Clasi
JAZZ
EDUCATIVO

presenta:

CICLO DE ESPECTÁCULOS DIDÁCTICOS 2018/19



C/ Maestro Serrano, 9
04004 ALMERÍA
www.clasijazz.com

Almería va a ser partícipe de quizás el proyecto didáctico artístico-musical con más envergadura y trascendencia a nivel español.

¿Por qué involucrarse?

Porque el alumnado va a disfrutar de tres espectáculos de gran calidad musical y escénica:

- “El Jazz a través de la big band”.
- “La danza clásica, contemporánea, española y flamenca”.
- “La Orquesta, la ópera y las bandas sonoras”.

Beneficios para el alumnado participante

- Asistencia a los 3 ESPECTÁCULOS.
- MATERIAL EDUCATIVO previo para preparar la asistencia a cada espectáculo.
- Creación de MOTIVACIÓN para tocar un instrumento o bailar ya que estarán en contacto directo con otros niños y jóvenes que disfrutaban de ello, creándoles un importante incentivo para adentrarse de forma activa.

Este proyecto tiene dos finalidades:

1. Que el alumnado almeriense disfrute de 3 conciertos didácticos a cargo de grandes músicos y bailarines españoles, creando una vivencia artístico-musical completa (música instrumental, vocal y danza) a lo largo del curso escolar.
2. Poder dar trabajo a 50 artistas de forma continua durante 3 meses. Lo que supondrá un aumento del nivel cultural de Almería, ya que durante dicho período también se realizarán otro tipo de actividades con dichos artistas.

Información sobre Clasi Jazz

Clasijazz se registra como asociación en 1998, gracias a Pablo Mazuecos. En 2012 cambia a su actual local en Maestro Serrano, donde se hace realidad el sueño de todos los socios, la disposición de un importante escenario que da cabida a importantes bigbands e incluso a grandes formaciones como la Orquesta Sinfónica FIMA y a numerosas salas que dan cabida a la realización de talleres especializados, para que cada día más personas puedan disfrutar de la música de forma activa.

Con esta serie de conciertos didácticos de alta calidad se pretende continuar con la formación del público almeriense desde su raíz, la educación escolar, para que crezca con un tronco rico y lleno de experiencias vivas, reales, divertidas, motivadoras y apasionadas que ofrece el mundo artístico-musical de Clasi Jazz.

1ª Actuación:

El Jazz a través de la big band.

Una veintena de músicos provenientes de todas partes de España formarán una big band bajo la dirección artística de Lasso Producciones, compañía cómico-musical de amplia trayectoria, creadores de espectáculos como “Clásicos Excéntricos”, “El Cuarteto Maravilla”, “Proyecto Voltaire”, entre otros, que harán vibrar al público mediante una selección de repertorio inigualable desde los años 20 hasta la actualidad pasando por ritmos de Nueva Orleans, Swing, Funk, Latino...

2ª Actuación:

La danza clásica, contemporánea, española y flamenca.

La compañía profesional de danza de Clasi Jazz está compuesta por ocho bailarines de gran nivel que durante el espectáculo se verán apoyados por el Little Ballet de Clasi Jazz, donde los espectadores podrán ver a otros niños y jóvenes bailando brillantes coreografías de igual a igual.

Las obras programadas forman parte de los grandes hitos de la Historia de la Danza.

3ª Actuación:

La Orquesta, la ópera y las bandas sonoras.

El alumnado viajará a la etapa dorada de la música y el canto y a la riqueza de la música orquestal para cine con proyecciones que nos sumergirán en la música para la gran pantalla. Todo con una gran orquesta sinfónica, cantantes y dirección escénica de Curro Carreres.